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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 

 Allah 'Azza wa-Jalla ha mandato a tutta la gente la religione dell'Islam cosicchè possano 
salvarsi. Da cosa si devono salvare? Allah 'Azza wa-Jalla disse che serve per salvarci dal male di shaytan 
e dal male dei nostri ego. I Sahaba del Santo Profeta صلى الله عليه وسلم hanno diffuso l’Islam in tutto il mondo, grazie 
ad Allah جل جلاله. I Sahabah del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم non si stancavano di diffondere la religione, questo 
era il Jihad, predicavano e portavano la sua bellezza ovunque. 

C'è un posto chiamato Derbent dove siamo andati alla fine del viaggio, in Daghestan. È un 
luogo dove all’inizio del 20simo anno hijri gli eserciti Musulmani arrivarono fino a lì. La gente laggiù 
imparò l'Islam piano piano. Si unirono facilmente alla religione come una comunità unita senza 
conflitti. I santi del posto sono diventati Shahid. Ne abbiamo visitati quaranta. Sono la benedizione di 
quel luogo. Sono la benedizione dell'Islam. Quei santi che sono diventati il mezzo per far aderire le 
persone all'Islam hanno portato la barakah e porteranno luce per le persone fino al giorno di Qiyama. 

Quindi, criticare i Sahaba non è il nostro compito. La gente adesso dice che questo è così e 
così. In passato erano tutti insieme. Andavano insieme per ascoltare la Parola divina di Allah جل جلاله. Non si 
sono divisi. Perché l'ordine di Allah جل جلاله è: "Attenti al ritrovarvi divisi. Se vi dividete, sarete deboli". Ed è 
questo ciò che vogliono i kafir/miscredenti. In passato e anche oggi, ciò che shaytan vuole è che i 
Musulmani siano divisi, perchè in quel modo il suo lavoro sarà più facile. La gente farà 
Waswasa/sussurri e fitna in modo da impedire ai Musulmani di fare ciò che devono fare. Mentre 
cercano di fare qualcosa di giusto, lo renderanno sbagliato. 

 Quindi, il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم e i Sahaba sono l’esempio per i Musulmani. Se si rimane 
uniti per l'Akhirah e non per questo mondo, verrà accettato fino al giorno di Qiyama e le ricompense 
continueranno. Se lo fate per il vostro ego, non otterrete nulla. Vi rimarranno solo le vostre 
sofferenze. Nient'altro. 

 



 

 

 

 

 

 

Questo periodo è il più difficile di tutti gli altri. Richiede pazienza. Richiede fiducia in Allah جل جلاله. 
Richiede uno sforzo inshà’ Allah. Chi fa queste cose ne trarrà beneficio. Dobbiamo ringraziare per i 
favori di Allah 'Azza wa-Jalla in modo che aumentino. Il favore più grande che Allah جل جلاله ha concesso, è 
l'Islam. Ringraziamo Allah جل جلاله per averci creato Musulmani. Inshà'Allah, che anche gli altri possano 
avere una guida. I Musulmani augurano il bene a tutti. Vogliono che tutti si uniscano a questa bella via 
inshà'Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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